

JORNADA CON LAS PEÑAS EN VALLADOLID

Escrito por Super Administrator

Viernes, 22 de Febrero de 2013 12:25 - Actualizado Viernes, 22 de Febrero de 2013 12:40

Con ocasión de la disputa del partido del Atlético de Madrid contra el Real Valladolid, nuestra Peña fue invitada a asistir a la comida de celebración del 15 aniversario de la Peña Atlético de Valladolid. Acudieron, en representación de la Peña Segoviana del Atlético de Madrid, el Presidente y varios miembros de la Junta Directiva; estuvieron además presentes en dicha celebración miembros del Club, como el Vicepresidente Lázaro Albarracín, el Responsable de comunicación con las Peñas, ex-jugadores como Tomás Reñones y representantes de otras Peñas de toda España. Al final de la comida se hizo intercambio de regalos, y ya después, a las siete de la tarde, todos los que fueron al Estadio José Zorrilla, tuvieron ocasión de ver ganar a nuestro equipo con el contundente resultado de 0-3.